

FICHE A DESTINATION DES PROFESSIONNELLS

Campagne d'information « Il n'y a pas d'âge pour se faire soigner du cancer »

POURQUOI

- ✓ Proposer une information spécifique après la fin du dépistage organisé (après 74 ans) : le risque de cancer est maximal vers 75-80 ans
- ✓ Favoriser le diagnostic précoce du cancer chez les personnes âgées : 1 cancer sur 3 est diagnostiqué après 75 ans
- ✓ Améliorer les chances de guérison et la qualité de vie : la mortalité par cancer reste très élevée car le diagnostic est trop souvent tardif

S'OBSERVER

- ✓ Les seins
- ✓ La peau, les ganglions
- ✓ La bouche
- ✓ Son transit intestinal
- ✓ Son poids

QUELQUES SIGNES D'ALERTE

- ✓ Présence d'une grosseur, masse, nodule (sein, aisselles, racine des cuisses)
- ✓ Apparition ou modification de lésions cutanées (tâche, grain de beauté, plaie ne guérissant pas)
- ✓ Modification du transit intestinal et/ou apparition de sang (urine, selles, sous-vêtements)
- ✓ Perte de poids involontaire et rapide
- ✓ Apparition d'une toux ou d'un essoufflement

CONSEILS

- ✓ Le vieillissement ne donne pas de signes, encourager les personnes âgées à être vigilants et à parler avec leur médecin de tout symptôme nouveau et persistant
- ✓ Conseiller de consulter rapidement son médecin en cas de l'apparition de l'un des symptômes
- ✓ Au-delà du dépistage organisé et quelque soit l'âge, le risque persiste, rester vigilants et poursuivre un suivi individuel auprès de son médecin